

Reichenbach feiert seine Traditionen

Zwei Vereine feiern gemeinsam Jubiläum. Deshalb findet ein Kreismusikfest statt, von dem man noch lange sprechen dürfte.

REICHENBACH. An Pfingsten wird in Reichenbach ausgiebig gefeiert. Die Gemeinde steht im Zeichen eines Doppel-Jubiläums, das die der Bergarbeiter-Unterstützungsverein (BAUV) und die Original Reichenbacher Blasmusik (ORB) gemeinsam begehen werden. So kann der BAUV mit seinen Mitgliedern, die man hier nur „Unterstützer“ nennt, auf 120 Jahre seit Vereinsgründung sowie die ORB mit ihren Musikern auf die Gründung 1963, also vor 60 Jahren, zurückblicken.

Da passt das Doppel-Jubiläum, denn die beiden Vereine verbindet bereits seit sehr vielen Jahren eine gute Freundschaft; nicht zuletzt wegen der gemeinsamen Durchführung des jährlich traditionellen Kulturabends in der Gemeinde.

Die Feierlichkeiten werden mit einem Kreismusikfest sowie einem Kultur- und Ehrungsabend verbunden und stehen unter der Schirmherrschaft von Landrat Klaus Löffler. Das Festprogramm beginnt am Samstag, 27. Mai, um 17 Uhr mit einer Serenade auf dem alten Schulhof mit anschließendem Gemeinschafts-Chor und Marsch zur Festhalle. Dort findet der Kulturabend statt. Dessen musikalischer Rahmen wird von der ORB gestaltet; die Bewirtung der Gäste übernimmt der BAUV. Ihre Zusage für die Teilnahme an der Serenade und dem Gemeinschaftschor



Der Bergarbeiter-Unterstützungsverein Reichenbach feiert sein 120-jähriges Bestehen und freut sich auf das Kreismusikfest.

Foto: BAUV



Sorgen seit 60 Jahren für mächtig Stimmung: die Musiker der Original Reichenbacher Blasmusik.

Foto: ORB

haben bereits die Musikvereine aus Nordhalben, Buchbach, Birnbaum, Tettau, Nurn und Pressig erteilt.

Der Kulturabend startet traditionell mit der Begrüßung des Kulturattachés Reinhard Hertel vom BAUV. Die Musiker der ORB wer-

den als Hommage an die Bergleute mit „Glück Auf, der Steiger kommt“ fortfahren und danach die ganze Breite ihres musikalischen Könnens zum Besten geben. Unterbrochen werden die musikalischen Darbietungen lediglich von weiteren Grußworten

und Ehrungen verdienter Mitglieder aus Reichen des BAUV und der ORB.

Der Pfingstsonntag beginnt um 8.30 Uhr mit einem Jubiläums-Gottesdienst in der Festhalle. Die Heilige Messe und der anschließende Frühschoppen werden musikalisch von der Bergmannskapelle Stockheim umrahmt. Ab 12.30 Uhr spielen die Gastkapellen zu einem Konzert am alten Schulhof auf. Ihre Zusage dazu haben bereits die Musiker aus Stockheim, Hesselbach, Tschirn, Grössau-Posseck, Steinbach am Wald, Steinberg, Effelter und Lauenstein gegeben. Nach einem Gemeinschafts-Chor dieser Musiker erfolgt wiederum ein Marsch zur Festhalle, wo ein Jubiläumsnachmittag, begleitet vom Musikverein Neukenroth, begangen wird. *hs*

→ Der Eintritt zu allen Veranstaltungen ist frei. Tischreservierungen sind telefonisch unter 09268/913670 möglich.